

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dapat diambil kesimpulan berdasarkan hasil penelitian dan data penelitian deskriptif mengenai pengaruh objek wisata religi terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat sekitar objek wisata religi makam Abuya Dimiyati di kampung Cidahu, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Dapat diketahui variable objek wisata religi berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat kesejahteraan Masyarakat sekitar objek wisata religi makam Abuya Dimiyati hal ini dapat dilihat dari signifikasi pengaruh objek wisata religi (X) terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat (Y) sebesar  $0,000 < 0,05$ , dengan nilai t hitung  $4,933 >$  nilai t tabel 1.985. Maka dapat dikatakan  $H_0$  ditolak, jadi dapat disimpulkan bahwa secara parsial objek wisata religi (X) berpengaruh signifikan terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat (Y).
2. Hasil penelitian menyatakan bahwa pengaruh variabel objek wisata religi terhadap variabel tingkat kesejahteraan masyarakat adalah sebesar 21,7% dan sisanya sebesar 78,3% dipengaruhi oleh variable lain yang tidak dijelaskan pada penelitian ini. Selain itu hasil dari penelitian reponden mengindikasikan bahwa keberadaan objek wisata religi dapat membantu Masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraanya. Dari perspektif tersebut maka pengembangan wisata dilakukan untuk memberikan kenyamanan bagi wisatawan sehingga dapat meningkatkan minat wisatawan yang datang berkunjung ke objek wisata religi.

## **B. Saran**

1. Dengan adanya wisatawan yang berkunjung ke tempat wisata religi, diharapkan masyarakat lokal dapat memperluas peluang usaha, memperluas lapangan kerja, meningkatkan pendapatan, dan meningkatkan kesejahteraan.
2. Terkait dengan destinasi wisata, perlu dikembangkan sarana dan prasarana agar masyarakat setempat dapat melakukan kegiatan usaha di destinasi wisata tersebut, serta dapat menarik wisatawan dengan memberikan kenyamanan dan keamanan bagi wisatawan.
3. Pengelola tempat wisata harus menjunjung tinggi syariat Islam dan nilai-nilai budaya agar tidak terjadi pencemaran budaya dan adat istiadat yang diperkenalkan oleh pengunjung yang melanggar syariat Islam.